

# **F**örderverein **F**euerwehr Zell u. A. e.V.

## **Funkenfeuer 2018**



Bild: Malte Koos

Am Samstagabend versammelten sich bei frostigem Wetter Jung und Alt am Feuerwehrhaus. In einem Fackelzug zogen wir auf den windigen Zeller Berg und entfachten dort ein Feuer. Flammen loderten. Holz knisterte. Funken flogen. Bei Essen und Trinken verbreitete sich eine heitere Stimmung. Für die einen war es der letzte Glühwein der Wintersaison und für die anderen die erste Grillwurst des Jahres. Der Schneemann aus Pappmasche verging im Feuer – jetzt kann der Frühling Einzug halten.

Wir bedanken uns bei allen Gästen für ihr Dabeisein, den Helfern der Jugendfeuerwehr, der aktiven Feuerwehr, den Mitgliedern des Fördervereins und allen Beteiligten im Hintergrund für ihre tatkräftige Unterstützung.